



**Commission scolaire
des Hauts-Bois-de-l'Outaouais**

Communiqué

Pour publication immédiate



Les membres du gouvernement scolaire de l'école de Gracefield.

ÉCOLE DE GRACEFIELD

Le gouvernement scolaire assermenté!

MANIWAKI, LE 1^{er} OCTOBRE 2012- Le jeudi 27 septembre dernier, les membres du parlement de l'école de Gracefield ont été assermentés par Josée Brisebois, directrice adjointe.

La formation de ce parlement faisait suite aux élections tenues le 14 septembre dernier, dans chacun des groupes. Les députés sont : Frédéric Matthews, Sarah Matthews Ferrari, Genesis Lesage Peralta, Alexandre Charron, Derek St-Amour, Jade Tremblay,

Francis Groulx (absent sur la photo), Philippe Brennan, Mathieu Marcil (absent sur la photo), Simon Gauthier, Michael Pétrin et Alicia-Maude Gauthier Potvin.

De plus, les élèves se sont déplacés en grande majorité (73%) pour voter sur l'heure du dîner pour le Premier ministre de l'école. Il s'agit de Mathieu Blais et il portera ce chapeau pour la prochaine année. Samuel Gévry Carle assumera le poste de Vice Premier ministre. De plus, le gouvernement scolaire a ses propres ministres: Véronique Patry (environnement), Jessica Courcelles (activité et culture), Frédéric Matthews (sportif), Alexandre Charron (décoration). Ces jeunes impliqués participeront à toutes les deux semaines à des rencontres lors des PMJ (périodes de mise à jour).

L'enseignante responsable du gouvernement scolaire, Marianne Tremblay, se dit très satisfaite du choix des élèves. Elle souhaite que l'implication des jeunes soit récompensée par un petit voyage politique à Ottawa ou à Québec!

-30-

Source : M. Charles Millar
Coordonnateur du service de l'information et des communications
Commission scolaire des Hauts-Bois-de-l'Outaouais
1 (819) 449-7866, poste 16239
Site Internet : www.cshbo.qc.ca